
ACTA Nº 14 CP 2024 
 
En Madrid, a 3 de julio de 2024, se celebra la sesión de Comisión Permanente de manera presencial. 
En primera convocatoria, a las 16,30h, y, en segunda, a las 17h. Los asuntos del Orden del Día a tratar 
resultan ser los siguientes: 
 
• Solicitud de grabación de reunión.  
• Solicitud presencia gerente. 
 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
2.  Aprobación de expedientes.     
3. Agenda de Eventos y reuniones: 

 
3.1  Toma de posesión Ana Pastor AMA. 
3.2  Aniversario Colegio de Economistas. 

 
4. Seguimiento Plan Estratégico:   

 
4.1 Pilar Personas Colegiadas:    

 
4.1.1 Colaboraciones Empresas para trabajo en Francia. Política de acciones. 

 
5. Proyectos Internos:  

 
5.1  Acondicionamiento sede.  

 
6. Propuestas de colaboración recibidas:  

 
6.1  Respuesta Asociación Española de Consumidores.  
6.2  Invitación 25 aniversario Cofiga. 
6.3  Invitación aniversario Colegio de Aragón.   
6.4  Colaboración Educa-Med. 

 
7. Comisiones:  

 
7.1  General Comisiones.    
7.2  Comisión Oncología y Cuidados Paliativos. 

 
8.  Ruegos y preguntas.    
 
 
Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente:  
  
Aurora Araújo Narváez (decana) 
Pablo Herrera Jiménez (vicedecano) 
Carmen Mar Rodríguez Peñas (secretaria general)  
Olga Cures Rivas (tesorera) 
Patricia Moreno Carrero (vicesecretaria general) 
 
Tras la autorización de los asistentes para la grabación de la reunión se procede a la realización 
de la misma. 
 



La secretaria general solicita a los asistentes la presencia de Dña. Mª Carmen San Frutos, con 
voz pero sin voto, para aclarar las dudas que pudieran surgir de tipo de dirección 
administrativa, lo cual es aprobado por asentimiento de los presentes.  
 
Una vez comprobada la existencia de quórum la decana, Dña. Aurora Araújo Narváez, 
procedió a abrir la sesión, a las 17,00h, con el turno de intervenciones sobre los distintos 
puntos del Orden del Día mencionados, llegándose a los siguientes acuerdos con respecto a 
los mismos:  
 
 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
 

Se aprueba el acta número 13 de Comisión Permanente con las modificaciones previstas.   
   
2.  Aprobación de expedientes     
 

 ALTAS 
 
 

 BAJAS  
 
 
  TRASLADOS  
     

 
3. Agenda de Eventos y reuniones: 
 

3.1  Toma de posesión Ana Pastor AMA. 
 

Toma la palabra el vicedecano para informar del evento al que asistió el 27 de junio, a 
las 18h, de toma de posesión de Ana Pastor como presidenta del Grupo A.M.A. 
 
A la misma asistió también el secretario de estado de Sanidad, además de miembros de 
la Junta Directiva, del Patronato y miembros de colegios profesionales de España. 
 
En el acto se presentó lo que es la aseguradora y todas las posibilidades que ofrece. 
 
El vicedecano comenta que tuvo la oportunidad de exponer el Congreso de Dolor y 
Fisioterapia y que se comprometió a mandar el dossier comercial al Grupo A.M.A. Se 
enviará con una carta de presentación de la decana a la nueva presidenta. 

 
3.2  Aniversario Colegio de Economistas. 

 
Por indisposición de la tesorera, asistente prevista al evento, no tuvimos representación. 

  
4. Seguimiento Plan Estratégico:   
 
 4.1 Pilar Personas Colegiadas:    
 

4.1.1  Colaboraciones Empresas para trabajo en Francia. Política de acciones. 
 

La secretaria general comparte la propuesta de difusión de una empresa que ayuda 
a profesionales con las gestiones para trabajar en Francia. Se le informará de los 
módulos publicitarios por si fuera de interés. 



 
5. Proyectos Internos:  
 
 5.1  Acondicionamiento sede.  
 

Acabadas todas las acciones previstas, se comenzará con la instalación del tabicado de 
cristal de la zona noble. 

   
6. Propuestas de colaboración recibidas:  
 

6.1  Respuesta Asociación Española de Consumidores.  
 

Después de revisar la propuesta aportada por la Asociación Española de Consumidores, 
se les propondrá reunión telemática el martes 9 de julio, a las 10am. 

 
6.2  Invitación 25 aniversario Cofiga. 
 

Se vuelve a recibir información con la invitación para dos participantes. De momento 
por parte de nuestra Institución asistirá la decana, ya confirmada anteriormente. 

 
6.3  Invitación aniversario Colegio de Aragón.   
 

El Colegio de Aragón envía una invitación para asistir a su aniversario el 26 de octubre. 
Se confirmará asistencia del vicedecano. 

 
6.4  Colaboración Educa-Med. 
 

La secretaria general, tras la puesta en común del nuevo Simposio de Ejercicio y Cáncer 
de Educa-Med en el que no se contaba con fisioterapeutas en el programa, se puso en 
contacto con el responsable del área de fisioterapia de la organización para compartir 
opiniones al respecto. 
 
La respuesta es que sí se encontraba la Fisioterapia presente. Se ha pedido el programa 
completo de nuevo para confirmar y poder explorar vías de colaboración. 

     
7. Comisiones:  
 

7.1  General Comisiones.    
 

- Toma la palabra la tesorera para comentar sobre la jornada prevista de geriatría en 
la sede el día 16 de noviembre, titulada “Hablemos de Fisioterapia en Geriatría”. 
La jornada se encuentra en desarrollo aún. 

 
- El vicedecano, tras la aprobación del cambio de tareas de nuestro personal de 

secretaría, considera importante que la nueva responsable de la campaña de 
escolares se presente a través de un mail a todos los colaboradores y realice una 
consulta sobre el interés de colaboración en la misma y las zonas de interés. Se 
enviará la última semana de agosto. 

 
7.2  Comisión Oncología y Cuidados Paliativos 
 

Toma la palabra la decana para informar sobre la reunión mantenida por la Comisión 
de Oncología y Cuidados Paliativos en la que se trató sobre la jornada prevista para el 
día 13 de noviembre. 
 



Se presenta el siguiente programa: 
 

PROGRAMA  
  
8:30 Acreditaciones   
  
9:00  PRESENTACIÓN JORNADA. LA FISIOTERAPIA ONCOLÓGICA ACTÚA  
  
  
9:15 -10:05.  Mesa 1 Cáncer en la mujer  
Afecciones del Suelo Pélvico. M.F. 10 min  
Cáncer de mama – Y.R. 10 min  
Linfedema – A.R. 10 min  
Ca. Cabeza y cuello en la mujer.  
A.S. 10 min  
Ponente Fuenlabrada Innovahonco Oncólogo  
preguntas 15 min  
  
10.25- 11.15   Mesa 2.  ONCOPEDIATRÍA  
Abordaje Multidisciplinar  
Neuropsicología – A.M.  
Oncología – Pendiente confirmar facultativo Unidad de tumores pediátricos  
Logopedia – E.L.C.  
Fisioterapia – B.R. y S.G.  
Preguntas 15 min.   
  
11.30 CAFE-   
  
12:00 - 12:50  Mesa 3.  ONCOHEMATOLOGÍA   
Fisioterapia Adultos- M.G.  
Fisioterapia en Pediátricos – B.R. 
Cardiooncología- S.L.B.  
Ponentes Fuenlabrada- Innovahonco  
  
PREGUNTAS 15  min  
  
  
13:10  -14:00 . mesa 4 .- CUIDADOS PALIATIVOS    
A.N. -  
Fidel (el tiempo que el estime)   
  
14:00-14:30 H CLAUSURA  INNOVAHONCO - HOSPITAL FUENLABRADA  
 
 
Se debate en la reunión sobre el pago del desplazamiento y el alojamiento a los ponentes 
que lo necesiten, siendo aprobado por asentimiento. Los gastos irán incluidos en el 
presupuesto total de la jornada.  
 
Sobre una ponente residente en Italia, se aprueba por asentimiento que se conecte 
telemáticamente. 
 
La secretaria general informará a la Comisión al respecto. 

 
8.  Ruegos y preguntas.    
 



- La tesorera comenta que se valore el documento de Socisalud sobre geriatría y aprobar 
nuestro aval en la próxima Junta de Gobierno. 
 
- El vicedecano comenta sobre la próxima reunión con la Dirección General de Inspección 
y Ordenación Sanitaria a la que sería conveniente mostrar una plantilla modelo de denuncia 
de intrusismo que incluya: nombre de la persona denunciada, web, redes sociales, dirección 
física, la propia denuncia y diferentes espacios para incluir. Se propone la inclusión de anexos 
con fotografías o capturas de pantalla. La gerente y la secretaria general harán una propuesta. 
 
- Vuelve a tomar la palabra la tesorera para comentar que, en su reunión con la directora 
general de Discapacidad, fue informada de que nuestra profesión va a ser incluida en los 
equipos de valoración de la discapacidad para agilizar las mismas al haber falta de médicos. 

 
 
CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión de orden de la Sra. decana se levanta la 
misma a las 18.45 horas, extendiéndose la presente acta que será sometida a la aprobación de los 
señores asistentes en la próxima sesión que se celebre, de todo lo cual yo, la secretaria general, 
Certifico. 
                  
 


